

## キューバ柔道連盟への柔道着寄贈

2020年10月27日

10月27日、藤村大使はスポーツ体育レクリエーション庁（INDER）を訪れ、キューバ柔道連盟への柔道着寄贈式典に参加しました。

井上康生氏が理事長を務める特定非営利活動法人JUDO sは、キューバ柔道連盟に50着、サンティアゴ・デ・クーバ県にあるヒロシマ道場へ50着の計100着の柔道着を寄贈してくださいました。

藤村大使は、キューバにおいて多くの柔道家を育成しているINDERならびにキューバ柔道連盟に謝意を述べると共に、「この柔道着がキューバにおける更なる柔道の発展に貢献することを期待しています」との井上理事長のメッセージを伝えました。

これに対し、ラファエル・マンソ柔道連盟会長は感謝を伝えつつ、キューバ代表チームは来年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて、準備を進めていると述べました。また、アリエル・サインツINDER副長官は、柔道着の寄贈が日本とキューバの友好関係の促進に寄与することを期待すると述べました。

[藤村大使の挨拶文はこちらをクリック](#)





広報文化班在キューバ日本国大使館  
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>